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衆議院環境委員会ニュース 

平成 29.12.5 第 195 回国会第２号 

 

12 月 5日（火）、第２回の委員会が開かれました。 

 

１ 環境の基本施策に関する件 

・中川環境大臣、とかしき環境副大臣、伊藤環境副大臣、笹川環境大臣政務官、武部環境大臣政務官及び政府参考人に

対し質疑を行いました。 

（質疑者及び主な質疑内容） 

務 台 俊 介君（自民） 

・パリ協定離脱を表明している米国代表とのＣＯＰ23の

際の話し合いの内容及び米国の反応、また、ＣＯＰ23

の成果及び今後の課題に対する認識について、中川環

境大臣に伺いたい。 

・欧米と比較して大幅に遅れている我が国のＥＳＧ投資

に関する現状認識及びこれを飛躍的に進めていくため

の対策について、とかしき環境副大臣に伺いたい。 

・中部山岳国立公園の上高地において発生している土砂

災害を引き起こす懸念のある河床上昇問題について、

環境保全と活用の両立の観点に立った環境省の見解を、

中川環境大臣に伺いたい。 

 

堀 越 啓 仁君（立憲） 

・ＥＵ各国においては、日本と比しても牛や豚の産業動

物の福祉の理念が浸透していると承知している。そこ

で我が国の動物愛護管理法における産業動物の福祉に

関する取組と、同法の見直し時期を来年に控えた中で

の動物愛護管理行政への意気込みについて、中川環境

大臣に伺いたい。 

・我が国の食品ロス削減に向けた目標設定の取組状況及

び、家庭系食品廃棄物について排出実態調査を実施す

る市町村数を平成30年度までに200とする目標の達成

に向けた進捗状況を、中川環境大臣に伺いたい。 

・ＣＯＰ23の際に我が国が化石賞を受賞したことへの感

想及び、脱石炭に向けた世界の潮流の高まりの中で、

石炭火力発電の輸出や国内における安易な新増設を認

める政策を見直し再生可能エネルギーの積極的な導入

を進める必要があると考えるが、中川環境大臣の見解

を伺いたい。 

 

柿 沢 未 途君（希望） 

・我が国の長期温室効果ガス低排出発展戦略の提出時期

についてどのように考えているのか、中川環境大臣に

伺いたい。 

・カーボンプライシングなどを用い、2030 年までに段階

的に石炭火力発電を廃止すべきと考えるが、中川環境

大臣の見解を伺いたい。 

・我が国が進めようとしている途上国への石炭火力の輸

出についての中川環境大臣の考えを伺いたい。 

 

鰐 淵 洋 子君（公明） 

・本年７月、気候変動の影響への適応策の充実・強化に

向けた法的措置の必要性を、党の環境部会として当時

の山本環境大臣に申し入れたが、その後の対応状況に

ついて、とかしき環境副大臣に伺いたい。 

・福島県内の除去土壌等の中間貯蔵施設の用地の確保及

び整備について今後どのように取り組む考えか、伊藤

環境副大臣に伺いたい。 

・調査開始から７年が経過したエコチル調査の進捗状況

及び子供の安全・安心を目指し今後どのような成果を

目指していく考えか、環境省に伺いたい。 

 

福 田 昭 夫君（無会） 

・福島県外の放射性物質によって汚染された指定廃棄物

の最終処分場が受け入れられない理由は何と考えるか、

中川環境大臣に伺いたい。 

・福島第一原発から放出された放射性物質による環境の

汚染への対処については、原子炉等規制法に基づき原

子力事業者が責任を持って最終処分を行うこととする

よう放射性物質汚染対処特措法を改正すべきと考える

が、中川環境大臣の見解を伺いたい。 

・放射性物質汚染対処特措法に基づく諸課題を解決する

ために自由に議論できる場を設ける必要があると考え

るが、中川環境大臣の見解を伺いたい。 

 

田 村 貴 昭君（共産） 

・大臣所信で世界の気候変動対策において中心的役割を
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果たすと述べた以上、現状のＣＯ２の排出削減目標を

抜本的に引き上げた野心的な目標を示すべきであると

考えるが、中川環境大臣の所見を伺いたい。 

・九州北部豪雨により大きな被害を受けた、福岡県朝倉

市、東峰村及び大分県日田市における公費解体の進捗

状況を環境省に伺いたい。 

・九州北部豪雨災害で半壊した家屋についても公費解

体・撤去の対象範囲として認め国が実施すべきである

と考えるが、中川環境大臣の所見を伺いたい。 

 

玉 城 デニー君（自由） 

・ＣＯＰ23の閣僚級セッションにおけるステートメント

の概要について、中川環境大臣に伺いたい。 

・温暖化による海面上昇の被害を受けている島嶼国に対

しどのような支援を推進しているのか、環境省に伺い

たい。併せて、島嶼国において海面上昇により移動を

強いられる難民が増加すると予測されている現状につ

いて、中川環境大臣の見解を伺いたい。 

・2003 年９月の米国におけるジュゴン訴訟に関する環境

省の見解を伺いたい。併せて、我が国のジュゴン生息

地の環境保全に関する具体的な取組について、環境省

に伺いたい。 

 

 

 


